



県 Fukushima's Energy! Support CM Grand Prix 2015 市長会長賞を受賞しました！

11月22日、「KFB・東邦銀行ふくしまの元気！応援CM大賞2015」の審査会が、郡山女子大学建学記念講堂行われ、本宮市の作品が、県市長会会長賞を受賞しました。

本宮市の作品は、本宮市民の歌「みずいろのまち」をBGMに、野本結那さん、みちるさん、えみるさんの仲よし3人姉妹がプリンス・ウィリアムズ・パークで元気に遊ぶ様子をまとめたもので、年30回放送予定です。



①受賞のトロフィーを受け取る結那さんとみちるさん ②ステージPRでは作品にも登場した市民の歌を披露 ③仲よし3姉妹が出演したCMは市のyoutube公式チャンネルでもご覧いただけます

本 札幌交響楽団演奏会 本宮一中でオーケストラ演奏

11月19日、文化庁主催の文化芸術による子供の育成事業が本宮第一中学校体育館で行われ、札幌交響楽団の皆さんが全校生徒385人の前でオーケストラの演奏を披露しました。

弦楽器、管楽器、打楽器の特性を、演奏を交えながら解説したり、チャイコフスキーやブラームスを演奏したりして音楽の楽しさを教えてくれました。



札幌交響楽団の演奏。指揮は円光寺雅彦さん

達成したときは「やった！という満足感にあふれた」と話す遠藤さん



日 遠藤利和さん 日本百名山を達成！

遠藤利和さん（仁井田）が日本の名峰を100山選んだ日本百名山の完登を果たしました。

遠藤さんは50歳のときに安達太良山を登ったことをきっかけに山登りをはじめ、18年目の昨年10月4日、妙高山で見事100座目を達成しました。取材に対し、「次の目標は考え中。新しい挑戦をはじめたいと思っています」と話されました。

伝 本宮市民俗芸能大会 伝統芸能が披露される

11月29日、しらさわカルチャーセンターを会場に本宮市民俗芸能大会が開催されました。

今年は、北部先囃子、荒井の太々神楽保存会、稲沢御田植踊保存会、長屋神社太々神楽保存会、川添芸能保存会（浪江町）の5団体が古くから地域に伝わる民俗芸能を披露しました。



稲沢御田植踊保存会による御田植踊

さ 老人クラブ連合会作品展 さまざまな作品が出そろ

11月21日から23日の3日間、えぼか健康増進広場を会場に本宮市老人クラブ連合会主催の作品展が行われました。

編み物やハンドメイド、陶芸や書道・絵画、写真などさまざまな分野から137点の作品が寄せられ、訪れた人の目を楽しませていました。



会員の皆さんから出展されたさまざまな作品

チリ観測所との中継の様子



宇 本宮第二中学校 宇宙について特別授業

12月3日、本宮第二中学校で国立天文台の^{あがた}秀彦准教授と大江^{まさみ}将文助教による特別授業が行われました。授業では、南米にある国立天文台チリ観測所の浅山信一郎准教授とインターネットで結び、生徒がパラボラアンテナを動かしたり、観測所の外国人研究者に質問したりして、標高5,000^{メートル}にあるアルマ望遠鏡の仕組みや宇宙について学びました。

プレゼント贈ってくれた園児と先生



お 本宮幼稚園 花と絵をいただきました

11月20日、本宮幼稚園の園児15人が市役所を訪れてくれました。11月23日は「ありがとうの日（勤労感謝の日）」ということで、ポインセチアと園児たちが描いた絵をプレゼントしてくれました。

園児たちの作品は本宮市役所の1階市民ホールに展示されています。